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市民会議では

「街並み部会」を

中心に都道八王

子・村山線と中

神停車場線に関

して、今後の理

想的なあり方に

ついて２年間研

究を重ねてきま

した。その結果

「都道八王子・村

山線は今後国道

１６号線に匹敵

する幹線になる。

唯一市域を南北に貫通する３ｋm 程の区間をシンボルロード化こと

が望ましい。その為には電線の地中化、緑陰としての街路樹の整備、

歩道のレンガ化、ガードレールの統一化などを提案する。一方中神

停車場通りについては、拡幅不能な現状を考え、通過車両の規制

（八王子・村山線への迂回）を含む人に優しいバリアフリーロードを

提案する」事をまとめました。

東京都にある代表的街路樹の見学、近隣自治体の道路改造実

態の見学、専門家との意見交換などを重ね、昨年秋から昭島市関

係部署との「定例懇談会」、北多摩北部建設事務所設計担当者との

「意見交換会」などを重ねてきました。

３月２５日（金）昭島市役所において第４回の「街並み部会と市関

係部署合同会」を開催しました。市民会議側からは柳澤会長、西川

副会長、他街並み部会々員３名、市側からは浅野都市計画課長、

衣川区画整理課長、他３名、北多摩北部建設事務所から上原設計

係長、末広主事が出席しました。青梅線アンダーパスを含む 380ｍ
の工事部分について、電線の地中化が決定。緑陰効果のある街路

樹の設置や、歩道のレンガ化や、壁面緑化についても実現に向け

て検討する事になりました。都の担当者は「折角作る道路ですから

地域の人達に関心を持っていただくのは大変にありがたい」と語っ

ていました。

２月２０日に開催された「役員及び街並み部会と新藤都議との懇
談会」において、我々の壮大なプランを熱っぽく伝えました。１週間
後「中神停車場通りの改修工事予算がつきました」という朗報を受
けました。

街並部会部長　　　　中澤　信行

地地域域のの情情報報（（地地域域活活動動部部会会ニニュューースス））
4 月９．１０日の週末は近年ま
れに見る絶好の花見日よりでし

た。桜の花の下、楽しい時間を

過ごされた方もたくさんいらっし

ゃった事でしょう。新年度から、

新しい自治会長を迎えた自治会

も多くあります。皆さんの自治会

はいかがですか？先の新潟中

越地震の際に自治組織の重要

性が再確認されたことはご存知

のことと思います。

「天災は忘れた頃にやってく

る」とのたとえもあります。総会が

行なわれる今、自治組織、自治

会のことを考える良い機会だと

思いませんか

地域活動部会部長　中野　光弘

昭昭島島歴歴史史探探訪訪部部会会のの超超大大作作アアッッププ！！
３月１６日、昨年９月から制作していた歴史探訪部会のホームペ

ージに昭島・日本史・八清ドキュメントを公開しました。

日本の近代史と昭島の歴史をオーバーラップさせた超大作です。

昭島市と教育委員会の協力により、秘蔵写真も満載の興味深い作

品に仕上がりました。昭和初期から大東亜戦争・敗戦、その２０年を

特にクローズアップしてあります。

今後、小・中学校で参考資料になるように史実にもとずき丁寧に

仕上げました。　　http://www.oyaji.ma.cx/simin1.html
引き続き、昭島を探訪して紹介します。ぜひご覧ください。また、ご

意見ご要望などありましたらお聞かせください。

　昭島歴史探訪部会部長　　　　幡垣　誠

おおははななししののたたねね・・ななかかががみみ  ３３５５００名名ののみみななささんんあありりががととうう。。
昨年２月から開催してきました、おはなしのたね・なかがみは１０

月の台風による中止がありましたが、３月までの１１回の延べ参加

者は３５０人を超えました。３回参加するともらえるプレゼントを手に

した子どもは５０人余り、特別参加したふれあいフェスティバルでは、

石神さんの琵琶の弾き語り、柳澤会長の読み聞かせも出来ました。

新年度を迎え、気持ちを新たに、たくさんの子どもたちが来てくれ

るように、部員一同、笑顔のお母さんパワー全開で開催します。

読み聞かせ部会部長　　　　鈴木　佐知子
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